



## Transpyrenaica

Peut-être une des plus belles mototours du monde



Le point de départ de la randonnée est la célèbre station balnéaire de L'Escala, sur la Méditerranée, à proximité de Gironne. C'est ici, l'humeur légère, que nous prenons congé pour une semaine des grandes concentrations de touristes. Nous suivons toujours la crête principale des Pyrénées en longeant la frontière franco-espagnole. Jusqu'à Andorre, la route ne cesse de grimper à travers des décors tantôt familiers tantôt sauvages qui, parfois, nous rappellent les Alpes. Sur les routes et pistes solitaires de montagne, nous ne sommes pas gênés par la circulation. Nous grimpons jusqu'à une altitude de 2500 m, sur les versants de la Peña Montañesa pour admirer le panorama sublime.

Nous traversons la Sierra de Loarre et dépassons les pitons de Riglos occupés par les griffons. A Sos del Rey, nous prenons le temps de visiter cette localité intéressante avant de marcher sur les traces des pèlerins sur le chemin de Santiago de Compostelle jusqu'au lac artificiel de Embalse de Yesa.

C'est ici que débute le pays de Navarre basque. Le tableau est maintenant dominé par les vignes, les hêtres, les nuages de poussière et le rugissement des moteurs. Les virages s'enchaînent l'un après l'autre et les routes sont en bon état, grâce aux subventions de Bruxelles. Difficile de trouver en Europe un terrain mieux approprié ; les motards peuvent s'en donner à cœur joie. La dernière étape d'une demi-journée nous amène sur les bords de l'Atlantique, ; nous nous reposons de la randonnée dans un hôtel de première classe. Celui qui a une bonne mémoire peut maintenant comparer avec la couleur de la Méditerranée !

Comme nous voulons proposer cette randonnée aux différents types de motards, il y a trois niveaux de difficulté différents. La palette va de la simple promenade uniquement sur routes asphaltées jusqu'à une variante exigeante ; les pierres l'emportent sur l'asphalte.

Nous allons alternativement d'est en ouest, ou en sens inverse de l'Atlantique jusqu'à la Méditerranée.

### Itinéraire

#### Jour 1 :

Regroupement à Barcelone, promenade en ville, transfert à Rosas, prise en mains des motos.

#### Jour 2 :

Le long de la côte méditerranéenne jusqu'à Cadaques, la résidence d'été de Dalí. Puis le long de la frontière française jusqu'à la ville archiépiscopale de La Seu d'Urgell.

#### Jour 3 :

L'Andorre, si souhaité. Piste de haute montagne pour Llavorsi, jusqu'en Aragon par des pistes de montagne.

#### Jour 4 :

Depuis Castejon, montée à près de 2000 m, éventuellement dans la neige. Après le tour de la Peña Montañesa, descente dans le Val de Anisclo jusqu'à Sabiñanigo.

#### Jour 5 :



Le long du Rio Gallego, direction ouest. Traversée de la Serra de Loarre et de la Sierra Domingo jusqu'à Sos del Rey.

**Jour 6 :**

Jusqu'au lac artificiel Embalse de Yesa et en Navarre. Petit détour pour la Virgen de la Peña et Elizondo.

**Jour 7 :**

Cap sur l'Atlantique à travers les montagnes moyennes (1200 m d'altitude) de la Sierra de Bidesoa, puis dernière étape jusqu'à Saint Jean de Luz.

**Jour 8 :**

Journée de repos à la plage ou excursion à Bilbao avec visite du Musée Guggenheim.

**Jour 9 :**

Retour à Barcelone en avion, départ. (Ce voyage est également organisé dans le sens inverse.).

**Nos prestations :** retour au point de départ en avion, hébergement en chambre double, pension complète, transport des bagages dans un véhicule suiveur, tour leader, cadeau souvenir, rapatriement de la moto personnelle au point de départ, roadbook et cartes.

**Ne sont pas compris :** vol, pauses café, boissons, essence. Le prix du moto de louer dépend du model.